

まけるな35

大久保北中学校 35回生
学年通信 NO30
2020年10月12日(月)

○自主学習ノート 集計

※10月8日まで



☆学年全体での終了冊数 459冊！

※通算500冊目は誰でしょうね…

☆これからもどんどん積み上げていこう！！

○明石市中学新人大会 結果続報

クラブ名	明石市中学新人 結果(主に2年生関係分)		
陸上競技	【学校対抗】	男子：8位 女子：優勝	男女総合：6位
	【男子】	共通走幅跳 8位：	
	【女子】	共通400mリレー 1位： 2年100m 1位：	
		共通200m 5位： 7位：	
		2年800m 8位： 共通1500m 7位：	
		共通100mハードル 2位： 5位：	
		共通走高跳 2位： 4位： 6位：	
		共通砲丸投 1位：	
		共通四種競技 4位： 5位：	

○「〇〇の秋といえば」…朝集会の発表から

※一部文章を変えてています

「〇〇の秋」を特に意識していませんが、強いて言えば、「食欲の秋」かなって感じです。秋といえば、思い浮かんだのが「さんま」で、頭から離れなくなりました。さらに梨も思い浮かびました。給食でさんまを減らす人が多くて二星先生が「今年は高級やのに～」と言っていたのが印象的で、「さんま」が思い浮かんだのはそのためです。梨は、ただ私が好きな食べ物で、たまたま私が好きな梨の匂が秋だったって感じです。正直さんまは、好きではありませんが、高級らしいのでちょっと食べようという気になりました。

(1組生徒)

秋といえば、「食欲の秋」です。中でも私が好きな秋の味覚は「さんま」です。他にも栗、椎茸などたくさんあります。「読書の秋」「スポーツの秋」とも言われますが、最近は少し涼しくなっているので、体調を崩しやすく、夜遅くまで読書をしたりせず、しっかり体調管理をして、テストや文化祭に向けて取り組んでいきたいです。

(4組生徒)

なぜ秋になると食欲が増すかというと、1つは涼しくなったから、もう1つは冬になるための準備だそうです。今はしっかり食べて冬に備えるようにしましょう。秋の食べ物は、野菜なら、かぼちゃ、サトイモ、さつまいも、なす、にんじん、大根、きのこなど、果物はブドウ、梨、柿、魚は、イワシ、サンマ、アジなどたくさんあります。そして、最後に調理員さんに言いたいことがあります。秋だからと言って、給食にカボチャのメニューを増やさないで下さい。

(5組生徒)



私は、秋と言えばスポーツだと思いました。完全下校も早くなって、部活動をする時間が少なくなっています。暑くもなく寒くもないこの時期はスポーツがしやすいと感じます。陸上競技部では今シーズンの大会が残りわずかです。冬季練習に入るまでに、自己新記録を出せるように、少ない練習時間を大切にしていきたいと思います。体調を崩しやすい時期であるので、体調管理にも気を付けたいです。

(6組生徒)

☆スペースの関係で、すべての発表を掲載できませんでした。申し訳ありません。